

Tout est prêt à Cuba pour accueillir une importante réunion régionale



La Havane, 1er mars, (RHC).- Tout est fin prêt dans notre pays pour la tenue de la Première Conférence de Coopération de l'Association des États de la Caraïbe, qui aura lieu le 8 mars à La Havane.

Des invités d'organismes internationaux et de plusieurs pays pouvant apporter une contribution au développement de ce mécanisme y prendront part aussi.

La rencontre permettra aux États de la Caraïbe et de l'Amérique Centrale d'échanger d'expériences en matière de connaissances et de technologies.

La coopération dans des domaines tels que le tourisme, le commerce, les transports et l'affrontement des effets du changement climatique, sera au centre des débats.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/123026-tout-est-pret-a-cuba-pour-accueillir-une-importante-reunion-regionale>



Radio Habana Cuba